

活動・研修報告!

連合議員団研修 in 熊本・佐賀



4月12日～4月13日
再建には20年。費用は634億円。やっと工事が始まりました。本震は後から来ました。減災に向けての取り組みが重要。

地方議会研究会 in 舞鶴



4月18日～4月19日
私の師匠とする大好きな北川正恭氏の基調講演「地域から日本を変える」。全国の仲間の議員と共に・・・

軍師ネットワーク研修傍聴



6月1日 大津市議会議場にて「議会事務局の未来と事務局職員の役割」についての研修を傍聴。議会局として活躍期待しています。

会派研修

社会保障研修会 in 大阪



4月24日～4月26日
介護保険、子どもの貧困、生活保護、滞納処分、国民健康保険の広域化について学習しました。



4月10日 石部南小学校入学式



4月16日琵琶湖にてジェイミー



5月3日 宝来坂 春祭り



5月14日 14周年スィーパー



5月19日親水公園プロジェクト



5月21日 ふうせんバレー



5月30日 災害時初動対応訓練



5月31日 さくら教室カエルの歌



6月4日 国際協会フェスタ



6月8日 STOP! 共謀罪



6月15日 館外学習地域の方と



6月17日 松浦陽子コンサート

4月

- 6日 阿星保育園入園式
- 8日 民進党滋賀県第4区総支部定期大会
- 9日 青少年指導支援の会活動日
- 10日 石部中学校入学式
- 11日 石部南幼稚園入園式
- 14日 特養みやのもり事業運営推進会議
- 17日 明るい社会づくり総会
- 21日 災害ボランティアセンター会議
- 23日 石部南学区まちづくり協議会総会
- 27日 栗東市議会予算・決算常任委員会視察
- 29日 第88回滋賀県労働者統一メーデー

5月

- 1日 石部祭り、お田植え踊り
- 6日 甲西高校幹事会
- 7日 第7回震災復興支援チャリティーバレーボール大会
- 12日 福祉教育常任委員会傍聴
- 13日 ティサービスにこにこ運営推進会議、文化協会総会
- 19日 連合滋賀議員団会議ネットワーク会議
- 20日 防災研修、共謀罪研修会
- 22日 石部南小学校交通安全教室
- 28日 もみじあざみ運動会

6月

- 2日 議会改革推進特別委員会
- 9～27日 6月議会定例会
- 7日 原水禁、平和人権運動総会
- 9日 臨時嘱託職員定期大会
- 10日 宝寿会
- 14日 石部小学校・石部南小学校音楽会
- 17日 石部高校教育後援会
- 18日 市道宮ヶ谷線草刈り (有志)
- 24日 名作朗読ライブ&こころの歌

赤祖父ゆみと話そう会
 新庁舎・・・どんなご希望ありますか？
 JR石部駅・・・何を大切に建設しますか？
 公共施設の統合・・・ご意見お聞きます。
 自宅までfax、メールを下さい。ご連絡します！
ホームページを新しくしました！ご覧ください



議会改革ネットワーク

赤祖父ゆみ

湖南市議会議員

6月議会報告書

NO.56

2017年 7月

TEL/FAX 0748-77-5437

【発行責任者：赤祖父ゆみ】

アドレス：pengin-fight.6.6.3.9@zeus.eonet.ne.jp

ホームページ：<http://akasofu-yumi.net/>

無断での複写・転用を禁じます。

♪ご意見お待ちしております。

アドレス：pengin-fight.6.6.3.9@zeus.eonet.ne.jp

ホームページ：<http://akasofu-yumi.net/>



幻想的なホタルの季節も終わり、
 雨の中に咲く鮮やかな紫陽花の季節を経て、暑い夏を迎えようとしています。皆様、体調など壊されていませんか。日頃は赤祖父ゆみの公私に渡る活動に、ご支援ご鞭撻を賜っています事、深く感謝申し上げます。皆様のお陰をもちまして、元気に4期目の議員活動をさせていただいております。

6月9日(金)～27日(火)19日間の6月議会定例会が終わりました。6月は議案数は多くありませんが、条例の一部改正や補正予算、農業委員会委員に関する議案(人事案件など)が提案され、必要に応じて各常任委員会に付託して慎重に審議し審査をいたしました。私達の会派「議会改革ネットワーク」から、国に対して「共謀罪に関する法案の慎重審議を求める意見書」を提出しましたが、国の審議が「委員会を報告だけ」といった異例の運営により、慎重に審議されないまま国会で先に議決されてしまいましたので、止むを得なく意見書を取り下げました。数の力で強引に決めていくやり方は許せません。加計学園や、森友学園の問題で都合の悪い事は報道しない姿勢が浮き彫りになってきています。本当に残念でなりません。国民一人一人の人権を尊重し、合議制の中で決定されることが当然と私は思います。『付度』といった言葉が流行っていますが、力のある議員に左右されるような事があたりまえではだめだと思います。せめて湖南市だけはそうあってはならない。しかしながら、今回私の一般質問に対して質問者以外の議員から答弁者に対して指示があり、質問内容に影響があった事については大変腹立たしく残念でなりません。議員の一般質問は規則に定められた30分の質問時間といった決まりの中では、何を質問しても構わないものです。その機会は市民の意見の代弁者として確保されなくてはならないものだと思います。議会は、本来、一つになり、意見を集約して施策の提言までもっていき、協力し合わなくてはならないものだと思います。このような事が二度と起こらない議会にしたいです。

赤祖父ゆみ

一般質問

子どもの貧困～現状の問題点と対策

問 「子どもの貧困対策法」が制定され貧困率は16.3%。相対的貧困も含め、6人にひとりとされています。現状把握のための調査研究は必要ではないですか

答 子どもの貧困は見えにくく捉えにくい。その出発点として、実態調査を検討していきます。

問 子ども食堂に対する県の助成金終了に伴う支援策は

答 「淡海子ども食堂」は「滋賀の縁創造実践センター」が困窮者支援事業の一つとして助成を行っている事業です。平成30年度が最終年度となります。市も県の協議に加わり今後の対応について見極めていきたい。

問 生活困窮者の早期把握のための庁舎内連携は

答 平成28年度の相談件数は177件。「住民生活相談推進委員会」を設置し多重債務対策も含めて支援の進め方、連携のあり方を議論しています。

問 若者支援策、高校中退者の支援団体として、「青少年指導支援の会」などがあります。湖南省第三次地域福祉計画でも「ボランティアを相互につなげるしくみづくり」は重要と考えます。今後の取り組みは

答 社会福祉協議会とも連携をしながら周知し、有効な活動には助成など、検討の必要もあるかと思えます。

JR石部駅の利便性高い駅舎実現と駅前周辺整備事業

問 現在の取り組みは

答 石部駅舎の基本形状について、基本設計に向けてJR西日本と協議をしています。

問 コミュニティハウスの位置ですが、防犯面も考慮して、現在の位置がいいといった意見を聞いていますが

答 建設時に補助金を頂いており、今の場所を移動させると、敵化法の関係

から、一千万円ほどの返還金を、国へ返さなくてはならず、今の場所での設置を考えています。

問 改札の位置ですが、便利さも考慮して1階設置がいいと言った意見を聞きます。市民の声の反映は

答 今後、さまざまな団体の意見を収集してまいります。

問 南駅前ロータリーの一方通行や、標識も気がついていない人もいます

答 駅前ロータリー、安全対策については、道路管理者、公安委員会との協議を引き続き重ねていきたいと思えます。駅舎の基本方針を優先に考えています。

問 バリアフリー法に定められている平成32年までに間に合いますか。

答 着工までにJR西日本との協定を締結し、国の補助金事業として許可を受ける準備を速やかに図るべく努めていきます。

災害に備える！ 防災・減災意識の向上のために！

問 すべてのふるさと防災チーム、まちづくり協議会活動の検証、修正、支援が必要ではないか。

答 防災訓練などを通して、市と一緒に問題点を解決していきます。

問 原子力災害の取り組み。安定ヨウ素剤の配布は

答 湖南省は特に示されていません。避難住民の受け入れ地域は、大津市、草津市、甲賀市となっていますが、今後湖南省でも考慮し検討していきます。

問 災害ボランティアセンターとの連携について

答 地域防災計画では、災害発生後、市からの要請に基づき社会福祉協議会に災害ボランティアセンターを設置し、市本部と共同で運営にあたることになっています。平時から社会福祉協議会と関係部署との連携を密にし、今年度は総合防災訓練で災害ボランティアセンターと連携できるよう調整を進めていきたいと考えています。

「高浜原発再稼働に抗議し、稼働停止を求める意見書」不採択！

高浜原発4号機、3号機と順次再稼働しました。音海地区の地元住民が「運転延長に対する意見書」を自治会として採択された事にもふれ、その意見書は大変重みのあるものであると思えます。豊かな水源・びわ湖と滋賀県民の生命を守るためにも、会派全員がこの意見書に賛成をしましたが反対者が多く、この意見書は不採択となりました。福島原発の被害は、今も尚、解決されていないにも関わらず、大変残念な結果となりました。

平成28年度湖南省市特別会計補正予算審議 予算常任委員会報告

JR三雲駅、甲西駅の駐輪場が 平成30年から有料化に・・・

公益財団法人自転車駐車場整備センターが指定管理者となり、三雲駅前自転車駐輪場建設と甲西駅前自転車駐輪場改築の工事費用約4億6千万円の試算。10年間で約1億1400万円を支払う事になります。35年間はセンターで運営され以降は無償譲渡されます。料金は未定。甲西駅でのシルバーさんの雇用については、引き続き雇用の検討をしています。今後の市民への周知は駅への張り紙、広報等で周知します。受益者負担の観点から3駅を合わせての考えです。どうか御理解下さい。

山中慎介選手！！ 湖南省名誉市民に！全員一致！

私も大ファンのバンダム級チャンピオン山中選手に湖南省名誉市民の称号が贈られることが決定しました。謙虚な人柄が素晴らしいといつも感じています。13回目の京都で開催される防衛戦！！

具志堅用高さんの日本記録に並ぶ、大切な試合です。もちろん全力で応援します。皆さんも一緒に



産業経済常任委員会報告

5月10日 再生可能エネルギーの推進について 現地を視察（閉会の調査報告）

バイオマス燃料製造プロジェクトとしてイモ発電の取り組みに挑戦、福祉との協働ができないかを研究。こにゃん支え合いプロジェクト代表の溝口弘氏の説明を聞きました。石部地先緑台で作業が進められています。この日は13日にイモを植える準備に追われ、作業所の皆さんがたくさん来られていました。エネルギーの循環を如何に進めて行くか、地域企業、市民の皆さんと連携して更に進めていければと願っています。



ペットの個別火葬が可能に！！ 収骨を望む声を実現する

火葬されずに埋葬されている遺骨を他の墓地等に改葬する際に燃骨以外の受け入れを拒否される場合があるため、改葬遺骨を火葬する使用料が設定されました。また動物火葬において、現在は集合火葬で収骨不可となっていますが、収骨を望む方のために個別火葬も選択できるようにするための条例改正です。全員一致で可決されました。施行日は指定管理の関係から平成30年4月1日からとなります。動物火葬については、人体火葬の時間帯以前の午前中1時間から1時間半の間に火葬される予定から、仕事量や燃料代等の経費は変わってくるとのことでした。

動物の収骨をする場合 20kg未満 1件 市内 15000円 市外 60000円



市道認定の様子